

**Búsqueda**

palabras de búsqueda

Hemeroteca »

Publicidad



Publicidad

Publicidad

**PUBLICIDAD**

**ALMUÑÉCAR MOTRIL SALOBREÑA PROVINCIA**

**EL PP-MOTRIL APUESTA FIRMEMENTE POR LAS POLÍTICAS SOCIALES**

La presentación de la nueva Ordenanza Municipal para regular las prestaciones sociales de emergencia social y de especial necesidad, la colocación de la primera piedra de un nuevo centro infantil y la elaboración del Plan de Infancia y Familia son tres nuevas acciones sociales impulsadas recientemente por el equipo de Gobierno.  
12/01/2010 - Redacción

El Alcalde de Motril y Presidente del Partido Popular de Motril, Carlos Rojas, ha destacado la firme apuesta que realiza el gobierno municipal hacia las políticas sociales y las familias con más necesidades, a través de las recientes acciones impulsadas por el equipo de Gobierno del Ayuntamiento de Motril.

Así, destaca la presentación, la pasada semana, una nueva Ordenanza Municipal que regulará las prestaciones sociales en materia de emergencia social y en casos de especial necesidad, un documento aprobado inicialmente en el último pleno y que convierte a Motril en pionera de Andalucía en reglamentar las prestaciones sociales, teniendo en cuenta que la nueva ordenanza abarcará, además de las emergencias sociales, las situaciones de especial necesidad para prevenir problemas familiares de especial vulnerabilidad, prorrogará las ayudas según las necesidades familiares y exonerará a los beneficiarios del cumplimiento de acreditar estar al corriente de sus obligaciones tributarias, aunque, no obstante se contemplará en el acuerdo un compromiso de pago de la deuda de acuerdo con la capacidad económica de los usuarios.

“En 2009, la concejalía de Acción Social atendió a un total de 6.000 familias en diferentes tipos de intervención y a casi 250 en este tipo de ayudas concretas. El Partido Popular es consciente de las necesidades de los motrileños y por ello ha impulsado esta ordenanza, que modernizará las prestaciones dirigidas a las familias, porque una ciudad como Motril y unas prestaciones tan importantes merecen una regulación específica, que se adapte a los cambios sociales y atienda a los colectivos más vulnerables, las necesidades básicas y otras que se detecten de forma excepcional” – afirma Rojas.

Asimismo, destaca la decisión adoptada por el equipo de Gobierno para quintuplicar las ayudas, que con anteriores Gobiernos municipales eran de 10.000 euros, y han pasado a 70.000 euros, “lo que supone la realización de un gran esfuerzo para atender la demanda existente, ya que la Junta de Andalucía lleva diez años aportando la misma cantidad económica de 10.000 euros para este programa, cantidad que no se ajusta a la realidad social” –subraya.

Por otro lado, ha valorado muy positivamente la aprobación en el último pleno municipal del Plan de Infancia y Familia, que sin lugar a dudas va a dar respuestas concretas a la infancia y las familias del municipio, así se recogen, medidas específicas como ofertar becas de guarderías, becas de transporte, comedor escolar, etc. Ha recordado que el Plan de Infancia y apoyo a las familias motrileñas tiene el respaldo de un pormenorizado estudio de investigación que por primera vez se ha realizado en el municipio a través de la Universidad de Granada.

Por otra parte, el alcalde de Motril, ha destacado la importancia de la colocación de la primera piedra, en la tarde de ayer, de un nuevo centro de educación infantil, ubicado en la calle Madreselva, que contará con un total de 82 plazas y será gestionado por una cooperativa compuesta por seis mujeres jóvenes emprendedoras con formación específica para la atención de los menores. “Este proyecto no sólo dará respuesta a la escasez de plazas de guardería para niños de entre 0 y 3 años existente en el municipio, sino que, además, dará empleo a un sector tan importante como el de las mujeres jóvenes” –indica el primer edil.

Para concluir, Rojas ha subrayado que “como se puede comprobar, el Partido Popular tiene como máxima prioridad la elaboración y puesta en marcha de una política social coherente y realmente comprometida con la realidad, ya que entendemos que es el único camino para lograr una mejora en la calidad de vida de todos los ciudadanos”.

Comentarios



Envía la noticia a un amigo



Imprimir



**Salobreña en titulares**



13/01/2010  
EL GOBIERNO DE MOTRIL NO TIENE LA CULPA DE QUE LAS INTENSAS LLUVIAS HAYAN RETRASADO LAS OBRAS  
Alcaraz: “La avenida de Salobreña será todo un referente de innovación para Motril”



12/01/2010  
CONSTRUCTORES ACAMPAN FRENTE AL AYUNTAMIENTO DE GUALCHOS - CASTELL EN PROTESTA POR PARALIZACIÓN OBRA



**LO MÁS LEÍDO**

1. SEBASTIÁN PÉREZ VISITA LA ZONA AFECTADA POR EL TEMPORAL EN GÚÉJAR SIERRA.
2. EL PP-MOTRIL EXIGE RESPONSABILIDADES POLÍTICAS POR EL NUEVO RETRASO EN LOS TRABAJOS DE LA AUTOVÍA.
3. LOS DAÑOS PRODUCIDOS POR LAS LLUVIAS EN LOS CAMINOS RURALES DEL MUNICIPIO ASCIENDEN Y YA SUPONEN UN COSTE DE 360.000 EUROS PARA SU RECUPERACIÓN.
4. LOS GRUPOS DE DESARROLLO PESQUERO IMPULSARÁN LA DIVERSIFICACIÓN Y SOSTENIBILIDAD DE LA ACTIVIDAD EN SUS ZONAS DE ACTUACIÓN.
5. JOSÉ MIGUEL CAMPOS LÓPEZ GANA EL II CERTAMEN DE COMPOSICIÓN CORAL DE MOTRIL.

**Editorial**



**Editorial**  
EL LUNES 18 LLEGA LA TDT.

**BLOGS**



**Fermín Anguita**  
BLOGS.



**ARANGÜENA**  
BLOGS.



**Blog de Cine**  
BLOGS.



**Emilio Calatayud**  
BLOGS.



**Blog de Colín**  
BLOGS.



**PARANOIAS**  
BLOGS.

**OPINIÓN**



**AFAVIDA**  
ALMUÑÉCAR .



**ADALH**  
ALMUÑÉCAR .